
矢部　「笠間整形外科」さんは、もとも

と笠間院長のお父様が開業されたとうか

がいました。

笠間　そうなんです。私は長男として生

まれ育ったこともあり、高校生の頃に医

者になる決心を固め東京慈恵会医科大学

に進学しました。ただ、当初は整形外科

医を目指すとは決めていなかったんです

よ。結果的に父と同じ道を選んだのは、

整形外科は治療の効果が症状として表れ

るので、患者さん自身がよくなっている

ことを実感でき、治療効果を共有できる

からです。そして、大学卒業後は東京都

内の病院や、地域の中核病院である篠ノ

井総合病院での勤務を経て、2018 年 4

月に当院の 2 代目院長に就任しました。

矢部　では、こちらの院の特色を教えて

いただけますか？

笠間　長野県の病院では数少ない PRP

療法を導入しています。ご自身の血液か

ら採取した血小板を患部に注射し自己修

復力を高める PRP 療法は、手術はした

くないという患者さんの新たな治療の選

択肢として喜ばれているんです。また、

私自身が篠ノ井総合病院で手術もしてい

るため、手術から術後の Follow Up ま

で行えることも、ほかのどのクリニック

にもない特徴であると考えています。ほ

かにも、看護婦さんが問診することで、

患者さんがただ待つだけでなくスタッフ

とコミュニケーションを取っています。

こうすることで、患者さんの話をしっか

りと聞くことができ、結果的に診察の効

率が上がるんです。

矢部　挑戦を続けていく一方では、受け

継いだ伝統も大切にしていらっしゃるの

では？

笠間　はい。父とは同じ慈恵医大卒なの

で、診察のマナーだったり、治療法で

あったりと、父から学んだことは数多く

ありました。その一つに、「人手の余裕

が心のゆとりになり、患者さんへの親切

につながるのでスタッフの数は多くても

良い」という教えがありまして。当院は

2019 年に病棟を新築した際、休憩室を

快適な空間になるよう設計したんです。

そうすれば、スタッフたちが休憩時間に

リフレッシュでき、また患者さんと明る

く優しく接することができますからね。

矢部　確かに理にかなっていますね。

笠間　おかげさまで、当院は開業時から

勤めるスタッフも多く、お気に入りのス

タッフがいるから当院を選んでくださる

患者さんもいらっしゃるほどです。

矢部　何よりも人と人との信頼を大切に

していらっしゃる院長の姿勢には、非常

に感銘を受けました。お仕事のやりがい

も大きいのではないでしょうか？

笠間　ええ。患者さんから「よくなった

よ」とおっしゃっていただけた瞬間に大

きなやりがいを感じますね。今後も注射、

投薬、手術、PRP 療法など、あらゆる

治療法で対応し続け、「笠間整形外科に

行けばなんとかなる」と言っていただけ

るクリニックを目指します！

〒 381-2215
長野県長野市稲里町中氷鉋 973-1
URL https://kasama-seikei.com/

日本整形外科学会専門医

笠間 憲太郎
「笠間整形外科」初代院長・笠間公憲氏の長男として生
まれ育つ。東京慈恵会医科大学を卒業してからは、複数
の病院にて勤務。その後、2018 年に「笠間整形外科」
の 2 代目院長に就任した。肩と膝の治療を専門としてお
り、週に 2 回は篠ノ井総合病院で手術を担当する。
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不易流行の精神で患者に支持される
PRP療法で治療の選択肢も増やす

患者さんやスタッフさんへの気配りを欠かさ
ず、一緒に治療するという意識をお持ちの笠
間院長。だからこそスタッフさんは長く勤務
し、患者さんも強い信頼を寄せてくださるの
でしょう。これからも「笠間整形外科」の看
板を守りながら、新たな試みに次々と挑戦し
ていただきたいですね！

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/202009/15026/
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